



DART CANADA INC.

www.dartcanada.ca

2121 Rue Markham • Toronto, Ontario M1B 2W3 • (800) 465-9696 • canada.customerservice@dartcanada.ca

24 avril 2024

Cher client de Dart Canada,

En raison de l'augmentation continue des matériaux et des autres coûts de fabrication, nous allons effectuer **une augmentation de prix de 8 %** sur les gammes de produits ci-dessous auprès de nos clients des services alimentaires et des comptes nationaux au Canada. **Cette augmentation des prix rentrera en vigueur dès le 1er juin 2024.**

Gamme de produits	Pourcentage d'augmentation
Contenants transparents ClearPac et plateaux à nachos (OPS)	8%
Contenants à charnière ClearSeal (OPS)	8%
Gobelets Co-Ex (PS)	8%
Couvercles de gobelets en polystyrène (OPS & PS)	8%
Couvercles de gobelets pour boissons froides et chaudes en papier DWPC (PS)	8%
Contenants à portions (PS)	8%
Gobelets translucides à parois droites et nervurées (PS)	8%
Plateaux à charnière StayLock (OPS)	8%
Couvercles pour contenants alimentaires VS en papier (PS)	8%

Une liste de prix reflétant ces changements vous sera communiquée à la fin du mois de mai 2024. Veuillez noter que :

- Toutes les commandes passées avant le 1er juin 2024, comportant un volume et un délai de livraison réguliers, seront honorées à nos tarifs actuels. Les articles non disponibles lors de l'exécution de la commande ne seront pas reportés sur les prix antérieurs à l'augmentation après la date d'entrée en vigueur de l'augmentation.
- Toutes les commandes reçues à partir du 1er juin 2024 seront soumises aux nouvelles tarifications.

Si vous avez besoin de plus amples renseignements, n'hésitez pas à contacter votre représentant des ventes ou le service à la clientèle de Dart Canada.

Nous vous remercions de votre fidélité et de votre soutien continu.

Ventes Administratives Internationales
MLO



DART CANADA INC.

www.dartcanada.ca

2121 Markham Road • Toronto, Ontario M1B 2W3 • (800) 465-9696 • canada.customerservice@dartcanada.ca

April 24, 2024

Dear Dart Canada Customer,

Due to continued increases in materials and other manufacturing costs, we are implementing **an 8% price increase** on the product lines below to our Canada Foodservice and National Account customers. **The effective date of this price increase is June 1, 2024.**

Product Line	Increase Percent
ClearPac Clear Containers & Nacho Trays (OPS)	8%
ClearSeal Hinged Containers (OPS)	8%
Co-Ex Cups (PS)	8%
Polystyrene Cup Lids (OPS & PS)	8%
Paper Cold & Hot Cup Lids DWPC (PS)	8%
Portion Containers (PS)	8%
Translucent Ribbed & Straight Wall Cups (PS)	8%
StayLock Hinged Trays (OPS)	8%
VS Paper Food Container Lids (PS)	8%

A detailed price list reflecting these changes will be provided to your attention by the end of May 2024.

Please note:

- Any orders placed prior to June 1, 2024, calling for a regular order quantity and standard order to ship timelines will be honoured at our current pricing. Any items unavailable when fulfilling the order will not carry over pre-increase prices past the increase effective date.
- All orders received on or after June 1, 2024, will reflect increased pricing.

If you require further information, please do not hesitate to contact your Dart Canada Sales or Customer Service Representative.

Thank you for your continued support.

International Administrative Sales

MLO